

In dieser Ausgabe:
BB vor Ort – Weer
und Weerberg



GARAGENVERKAUF

DO 23. & FR. 24.9.

9.00 - 18.00 UHR

MARKENSCHUHE

1/2 Preis

DAMEN-, HERREN-, KINDER- UND SPORTSCHUHE!

**PRANTL
SCHUHE**

6134 VOMP, FELDWEG 1

Neuer Ortschef in Wiesing angelobt

Amtsübergabe: Stefan Schiestl folgt Alois Aschberger als Bürgermeister nach **S. 4/5**

4 **LOKALES**

BEZIRKSBLÄTTER TIROL • 22./23. SEPTEMBER 2021

MEINBEZIRK.AT/SCHWAZ

Neuer Bürgermeister für Wiesing

Bgm. Alois Aschberger legte sein Amt nieder. Der Gemeinderat wählte Stefan Schiestl zum neuen Ortschef.

VON DIETMAR WALPOTH

WIESING. Die Gemeinde Wiesing liegt Neo-Bürgermeister Stefan Schiestl (geb. 1977), verheiratet und Vater von drei Kindern, besonders am Herzen. Dieser wurde nun von BH Michael Brandl angelobt.

Im Rahmen der Angelobung an der BH Schwaz wurde auch Alois Aschberger nach drei Perioden als Bürgermeister verabschiedet. Die Bezirksblätter baten Bgm. Schiestl zum Interview.

BB: Wie bekannt ist, unterstüt-

Schiestl: Stimmt, seit mehr als dreißig Jahren unterstütze ich mit meiner Mitgliedschaft den Wintersportverein Wiesing und seit mehr als zwanzig Jahren den Fußballverein, den ich auch als Obmann führen durfte. In der Funktion als Oberschützenmeister führe ich gemeinsam mit einem starken Team die Geschicke der Schützengilde Wiesing. Seit sechs Jahren gehöre ich der Liste UWL (Unabhängige Wiesinger Liste) an und ein Jahr lang war ich als Gemeinderat tätig.

BB: Welche Aufgaben stehen in der Gemeinde an?

Schiestl: Ich will für Wiesing unter anderem die Erhaltung der Wasserqualität und den Ausbau der Wasserversorgung sowie den Ausbau des Breitbandnetzes vorantreiben.

Die weitere Stärkung der Vereins-



Alois Aschberger trat in den politischen Ruhestand.

Foto: Walpoth

Wohnraum, die Erweiterung des Gemeinde-Fuhrparkes, die Planung und Umsetzung eines Kinderbetreuungsentrums oder die Errichtung der geplanten Kinder-Reha sind ebenfalls wichtige Punkte, die für die Gemeinde umgesetzt werden sollen.

BB: Weitere Vorhaben sind noch geplant?

Schiestl: Die Forcierung der An-

weiterung des Gewerbegebietes sollen die Einnahmen bei der Kommunalsteuer erhöhen. Für die Verbesserung der Wohnqualität will ich mich für Investitionen in Lärmschutzmaßnahmen und für den Ausbau der Radwege und des Gehsteignetzes einsetzen.

Ein weiteres wichtiges Kriterium für die effiziente und zielorientierte Arbeit in der Gemeinde ist der Austausch, die Vernetzung und die Kooperation mit dem Land, der Bezirkshauptmannschaft und den Nachbargemeinden.

BB: Neben dem Bürgermeisteramt sind Sie auch beim Unternehmen Innio Jenbacher beschäftigt.

Schiestl: Ja und das seit über 20 Jahren. Meine Anfänge dort lagen in der Konstruktionsabteilung, heute bin ich als Senior Manager



Ing. Stefan Schiestl wurde Anfang September von den GemeinderätInnen zum neuen Bürgermeister gewählt.

Foto: Bildmacher

Bereich Sondergas tätig. Meine Arbeit führte mich zu Kunden nach Kanada, über die USA, Südamerika, Europa, Afrika bis nach Japan. Abschließend bedanke ich mich bei Innio Jenbacher für das Verständnis bei allen Gemeinde-

Altbürgermeister Alois Aschberger sieht mit Stefan Schiestl einen Bürgermeister, der mit Ruhe und Besonnenheit und viel persönlichem Einsatz die anstehenden Aufgaben zum Wohle der Gemeinde und deren Bevölkerung